

# DELIK HUKUM

## Sosialisasi Tahapan Pencalonan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah Sampaikan Ini

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.DELIKHUKUM.ID](http://PURWAKARTA.DELIKHUKUM.ID)

Aug 6, 2024 - 14:19



PURWAKARTA - Saat menjadi narasumber dalam Sosialisasi Tahapan Pencalonan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Purwakarta dalam Pemilihan Tahun 2024, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah memastikan pihak Kepolisian siap mengamankan jalannya Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak pada 27 November 2024 mendatang.

Kegiatan yang digelar KPU Purwakarta di Ballroom Aula Prime Plaza Hotel Purwakarta d/a Jl. Kota Bukit Indah Raya No. Blok L, Desa Cinangka Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta, Pada Senin, 5 Agustus 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan, Polres Purwakarta telah melakukan mitigasi awal terkait dengan distribusi surat suara.

"Selain itu Polres Purwakarta juga telah melakukan tindakan preemptif dan preventif terkait pilkada Kabupaten Purwakarta 2024," ungkap Lilik.

menyebut, kerawanan politik diwilayah Kabupaten Purwakarta tidak lepas dari situasi politik sebelumnya.

Selain itu, lanjut Kapolres, penyebaran hoax juga sangat berpengaruh terhadap suasana politik di wilaah Kabupaten Purwakarta.

"Dalam tahapan pendaftaran Paslon juga akan ada pengerahan massa sehingga harus diantisipasi. Cara bertindak kami juga akan di sesuaikan dengan kegiatan tahapan yang akan dilaksanakan," sebut Lilik.

Lebih lanjut, Kapolres mengimbau seluruh lapisan masyarakat dapat bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di Kabupaten Purwakarta tetap kondusif memasuki masa Pilkada 2024.

"Pada intinya kami siap mengamankan dan mensukseskan Pilkada 2024 di wilayah purwakarta. Pilkada semakin dekat, untuk itu kepada seluruh lapisan masyarakat mari bersama-sama kita ciptakan suasana Pilkada yang aman, damai, dan tentram. Berbeda pilihan adalah hal yang wajar, namun persatuan dan kesatuan adalah yang utama," ucap AKBP Lilik.